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ENC: Contra a destruição do Parque das bicicletas

Augusto Rapp de Eston Pinto Coelho <arcoelho@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Ter, 21/11/2023 09:06
Para: Karla Patricia Pereira dos Santos <kpsantos@prefeitura.sp.gov.br>; Mohamad Aboul Ola Junior
<mohamdjunior@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Fernanda Rodgerio Costa Da Silva - SMPR <frcsilva@smsub.prefeitura.SP.GOV.BR> 
Cc: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Luan Ferraz Chaves <lfchaves@PREFEITURA.SP.GOV.BR>; Ricardo Pires
Calciolari <rcalciolari@PREFEITURA.SP.GOV.BR> 

SEME/CAF/DCL/APE
Prezados,

Encaminho o presente para as providências cabíveis.

Atenciosamente,
 
 
  AUGUSTO RAPP DE ESTON PINTO COELHO
    ASSESSOR TÉCNICO / GABINETE
 
   ARCOELHO@PREFEITURA.SP.GOV.BR
   Tel.: 55 11 3396-6646
   Alameda Iraé, 35
   04075-000 | São Paulo | SP
   www.prefeitura.sp.gov.br  

De: Sophie va au Brésil pour danser la samba <sophievaaubresilpourdanser@gmail.com>
Enviado: sexta-feira, 17 de novembro de 2023 20:55
Para: SEME - GABINETE <semegabinete@PREFEITURA.SP.GOV.BR>
Assunto: Contra a destruição do Parque das bicicletas
 

You don't often get email from sophievaaubresilpourdanser@gmail.com. Learn why this is important

Bom Dia,
Eu Sophie, Francesa, moro em Moema perto do parque. Eu escolhei esse bairro porque estava perto do
parque. Estou chocada de saber que a prefeitura de São Paulo quer destruir esse parque para fazer uma sala
de festa totalement desproporcional. 
O parque das bicicletas é o unico parque com uma pista de skate no ar desse lado da cidade. No parque
Ibirapuera, a pista é pequeniha, os iniciantes não podem melhorar porque não tem vaga. De mais não tem
vaga para mulheres enquanto no parque das bicicletas, tem uma turma de meninas. 
Eu comecei o skate desde 8 meses, indo no parque, porque vi pessoas fazer. Tem varias aulas, tem varios
skaters ( homens e mulheres), tem muitas criancas brincando no pumptrack, tem muitos eventos para fazer
viver esse lugar. Tem uma comunidade no esse parque, as pessoas e encontrar para fazer esporte, para
conversar, para aprender andar bike ou skate. O centro Olympico precisa também desse parque com
sombra para seus atletas.
Não entendo esse projeto. 
De um lado, a prefeitura encoraja o esporte, o skate e de outro l'ado, você quer aniquilar isso .
De mais, a cidade registra registros de temperatura neste momento e você quer excluir a sombra do parque.
Acho que a prefeitura tem muitas coisas a fazer para melhorar a cidade com manter as Ruas por exemplo,
antes de quer coisa grande, é melhor comencar para as pequenas. Os moradores precisam de estructuras
em boa condição não de uma sala de festa.
Todos os dias o parque acolhe pessoas, a sala de festa Vai acolher todos os dias ? Acho que não. 
Eu gostarei falar com você e convidar você no parque das bicicletas para que você entender as conexioes e
o ambiente que vivem là.
Eu sou totalmente contra esse projeto .
Sophie Richer Joulaud 
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